

Peringati Hari Bhayangkara ke 77 di Pangkep, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti sebagai Inspektur Upacara

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Jul 1, 2023 - 07:41



Peringati Hari Bhayangkara ke 77 di Pangkep, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti sebagai Inspektur Upacara

PANGKEP- Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti sebagai Inspektur Upacara pada Peringatan HUT Bhayangkara ke 77 yang berlangsung di lapangan Citramas Kota Pangkep Sabtu (1/7/2023)

Hadir dalam upacara Hari Bhayangkara ke 77 yakni Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau, Ketua DPRD Pangkep H Haris Gani, Dandim 1421/ Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, Kejari Pangkep, Ketua Pengadilan Negeri Pangkep, Direktur Utama PT Semen Tonasa, Sekda Pangkep, Sejumlah Kepala Dinas dan ketua Ormas, serta tokoh masyarakat.

Kapolres Pangkep mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke 77 Semoga semangat dan dedikasi Polri senantiasa memberikan perlindungan, ketertiban, dan keamanan bagi seluruh masyarakat Kabupaten Pangkep.

Terima kasih kepada seluruh anggota Polri yang tak kenal lelah dalam menjaga keamanan dan ketertiban negara.

Hari Bhayangkara adalah penghormatan untuk dedikasi dan pengabdian kalian.

Dalam Hari Bhayangkara ini, mari kita bersama-sama mewujudkan Indonesia yang aman, nyaman, dan damai. Dukungan dan kerjasama dari masyarakat sangatlah penting.

Hari Bhayangkara adalah momen untuk mengingatkan kita semua akan pentingnya menghormati dan mematuhi hukum.

Mari kita menjadi warga negara yang taat hukum demi terciptanya keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia.

Selamat Hari Bhayangkara! Semoga semangat Bhayangkara terus membara di hati setiap anggota Polri dalam menjalankan tugas dan misi mulia mereka.

Dalam perayaan Hari Bhayangkara ini, mari kita hargai pengorbanan dan pengabdian para pahlawan tanpa tanda jasa yang telah gugur dalam menjaga keutuhan NKRI.

Terima kasih Polri atas keberanian dan keteguhan dalam menghadapi tantangan yang berat demi keamanan dan keselamatan masyarakat.

Hari Bhayangkara adalah penghargaan untuk perjuangan kalian. Hari Bhayangkara mengajarkan kita untuk saling menjaga, saling melindungi, dan saling menghormati.

Mari kita jadikan Bhayangkara sebagai teladan dalam berbuat baik dan menegakkan keadilan.

Selamat Hari Bhayangkara! Semoga semangat dan dedikasi Polri terus membara dan memberikan keberkahan bagi bangsa dan negara. Di Hari Bhayangkara ini, mari kita tingkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat untuk menciptakan kehidupan yang aman dan harmonis. (Syarifuddin, / Herman Djide)